



231 m²

Réf. 85373863

4 200 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Polo Properties vous propose à la vente un penthouse exceptionnel dans un lieu de vie exclusif aux portes de Monaco, avec une vue panoramique sur la principauté et la Méditerranée dans un cadre enchanteur. Entre ciel et mer, cette résidence d'architecture élégante et contemporaine, signée par un architecte de renommée, présente des prestations haut de gamme : espaces lumineux, grandes baies vitrées, terrasses spacieuses et finitions soignées. Situé au R+7, ce penthouse unique de 156 m², occupant seul l'étage, dispose d'une vaste terrasse de 58m² pour profiter pleinement du panorama. Avec ...

Polo Properties is offering for sale an exceptional penthouse in an exclusive location on the outskirts of Monaco, with panoramic views of the principality and the Mediterranean in an enchanting setting. Set between sea and sky, this elegant, contemporary residence, designed by a renowned architect, boasts top-of-the-range features such as luminous spaces, large bay windows, spacious terraces and meticulous finishing. Located on the ground floor (R+7), this unique 156 m² penthouse occupies the first floor only, and boasts a vast 58 m² terrace to take full advantage of the panoramic views. With ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com